

## **70-ЛЕТ УРТК им. А.С. Попова**

Во время Великой Отечественной войны на Урал было эвакуировано много заводов, в том числе и связанных с радиотехникой. Встала необходимость в открытии учебных заведений такого профиля. И вот на базе Свердловского индустриального техникума трудовых резервов был организован Свердловский радиотехнический техникум.

С февраля 1952 г. СРТТ приступил к своей работе.

Наши выпускники направлялись на заводы всех крупных городов Советского Союза, начиная от Москвы и Риги на западе до Комсомольска-на-Амуре на востоке. Это были специалисты по радиоаппаратостроению, радиолокации, ЭВМ.

В 1959 году в связи со 100-летием со дня рождения А. С. Попова, за высокие показатели в деле подготовки специалистов, техникуму было присвоено имя Александра Степановича Попова. Наш техникум был базовым техникумом Министерства радиоэлектронной промышленности.

**1952 — Свердловский Радиотехнический Техникум (СРТТ);**

1990 — Екатеринбургский Радиотехнический Техникум (ЕРТТ);

2007 — Уральский Радиотехнический Техникум (УРТТ);

2009 — Уральский Радиотехнический Колледж (УРТК).

С начала образования колледжа и по сей день на КВ диапазонах работает любительская коллективная радиостанция **RD8D – ex: UA9KDL, UK9CCO, UZ9CZO, RK9CZO.**

В связи с 70-летием УРТК им. А.С. Попова коллектив радиостанции **RD8D** учредил диплом **«СРТТ-70»**

Период выполнения диплома: **с 16 февраля по 16 марта 2022 г.**

Для получения диплома необходимо набрать **70 очков.**

**Засчитываются радиосвязи (наблюдения) на всех КВ диапазонах.**

**Начисление очков:**

1. Коллективная радиостанция **RD8D - 20 очков.**
2. Операторы, работавшие с коллективной радиостанции в разные годы - **10 очков.**

Список операторов, работавших с коллективной радиостанции в разные годы: **RV9CTD, RV9CDW, UA9CTT, UA9CDC, RV9CX, R9CW, RW9DX, RK9DR, RD9DX, UA9QCQ, UD8C, UB8CFV, UA5B, R8FF, RX9CAZ, UB8CGO, UA9CR, UA3FQ, R9GM, RA9DZ, RN8C.**

3. радиолюбители Свердловской области - **5 очков.**

Повторные радиосвязи (наблюдения) разрешены на разных диапазонах и разными видами излучения (digi один раз не зависимо от вида).

Радиолюбителям Свердловской области необходимо загрузить на HAMLOG.online не менее **70** радиосвязей.

Диплом можно скачать с сайта HAMLOG.online

Заявки на диплом от наблюдателей принимаются по адресу

[rk9czo@mail.ru](mailto:rk9czo@mail.ru)

### **70<sup>th</sup> anniversary of the Ural Radiotechnical College in honor of A. S. Popov**

During the Second World War a lot of factories related to the radiotechnical industry were transferred to the Ural region. For this reason the educational establishments of such area were needed. As a result Sverdlovsk's Radiotechnical School was founded on the basis of industrial technical school.

In February of 1952 the Radiotechnical School commenced.

Our graduates were sent to factories of all big cities of the Soviet Union from Moscow and Riga on the west to Komsomolsk-on-Amur on the east. They were radiotricians, experts in radiolocation, PC operators.

In 1959, in the year of 100<sup>th</sup> anniversary of A.S.Popov, for good training of the graduates the Ural Radiotechnical School was named in honor of A.S.Popov. Our college was a basis for the Ministry of the Radiotechnical Industry.

1952 – Sverdlovsk's Radiotechnical School

1990 - Ekaterinburg's Radiotechnical School

2007 - Ural Radiotechnical School

2009 - Ural Radiotechnical College

Since this college's foundation the group amateur radio station RD8D has been working on the SW(Short Wave)-band.

Ex: UA9KDL,UK9CCO, UZ9CZO, RK9CZO

Because of 70<sup>th</sup> anniversary of the Ural Radiotechnical College in honor of A.S.Popov the staff of the radio station RD8D established the diploma "70<sup>th</sup> anniversary of the Ural Radiotechnical College"."CPTT-70"

The time of executing the diploma: from 16<sup>th</sup> of February till 16<sup>th</sup> of March of 2022. For getting diploma 70 points are required.

All sessions (and observations) on every SW-bands are accepted.

Points score :

1. Group radio station RD8D - **20 points.**
2. All operators who used to have sessions with group station in previous years - **10 points.**

List of operators used to have sessions in previous years : **RV9CTD, RV9CDW, UA9CTT, UA9CDC, RV9CX, R9CW, RW9DX, RK9DR, RD9DX, UA9QCQ, UD8C, UB8CFV, UA5B, R8FF, RX9CAZ, UB8CGO, UA9CR, UA3FQ, R9GM, RA9DZ, RN8C.**

Radio amateurs of Sverdlovsk's region – **5 points**

Repeated radio sessions ( observations) are permitted on different frequency bands and different kinds of electromagnetic radiation ( digi once regardless of the type).

Radio amateurs of the Ural region are required to upload on HAMLOG.online not less than 70 radio sessions.

The diploma can be downloaded from HAMLOG.online

Requests for the diploma from observers are accepted on [rk9czo@mail.ru](mailto:rk9czo@mail.ru)